

WARTA

Guna Penuhi Air Bersih Dilaksanakan Pembuatan Sumur Bor TNI AD Manunggal Air

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.WARTA.CO.ID

Aug 31, 2023 - 10:59



Proses Pengeboran Sumur Program TNI AD Manunggal Air Di Desa Jambangan Kecamatan Geyer

GROBOGAN - Dalam program TNI AD Manunggal Air telah dilaksanakan pembuatan sumur bor yang merupakan salah satu wujud nyata kehadiran TNI AD di tengah masyarakat sebagai solusi untuk memenuhi kebutuhan air bersih. Pembuatan sumur bor tersebut dilaksanakan di Desa Jambangan Kecamatan Geyer Kabupaten Grobogan.



Sumur bor ini bantuan dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jendral TNI Dr.H Dudung Abdurachman S.E.M.M. untuk dapat dinikmati oleh masyarakat secara langsung.

Program ini tidak lain bertujuan untuk membantu masyarakat di daerah sebagai solusi dalam mengatasi kesulitan bagi daerah-daerah yang kekurangan air, serta sebagai salah satu wujud kepedulian TNI Angkatan Darat Kodim 0717/Grobogan untuk membantu meringankan permasalahan yang dihadapi masyarakat, utamanya dalam hal mengatasi kekurangan air bersih.

Pada kesempatan ini, Danramil 09/Geyer Kapten Czi Agus Munarwanto melalui Babinsa Desa Jambangan Serda Sutikno menyampaikan bahwa program TNI AD Manunggal Air yang dilaksanakan ini merupakan wujud nyata salah satu implementasi dari Tujuh Perintah Harian Kasad di mana kehadiran TNI AD di tengah masyarakat harus dapat memberikan solusi, dalam hal ini memenuhi kebutuhan air bersih, khususnya bagi daerah-daerah yang kekurangan air.



“Kami atas nama masyarakat Desa Jambangan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan pembuatan sumur bor TNI AD Manunggal Air ini, baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga program pembuatan sumur bor ini dapat dilaksanakan di desa ini,” ucapnya.

Ditambahkan, dengan dilaksanakannya pengeboran sumur bor ini nantinya dapat menghasilkan air bersih agar dapat mencukupi kebutuhan masyarakat desa Jambangan.

“Semoga dengan adanya sumur bor ini menjadi nilai manfaat yang demikian besar, saya berharap kepada warga agar berperan aktif merawat dan menjaga sumur bor tersebut sehingga dapat membawa berkah bagi seluruh warga,” pungkas Sutikno.

Jurnalis : Yanto